2024-05-14

Coinciden en combatir la extorsión en Iztacalco

Autor: Georgina Olson Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/coinciden-en-combatir-la-extorcion-en-iztacalco/1651826

Uno de los flagelos que aquejan a Iztacalco es la extorsión y los tres candidatos a gobernar la alcaldía ofrecen combatirla.

Para el candidato de PRI-PAN-PRD, Daniel Ordóñez, actualmente no rige la ley, sino las extorsiones y la intimidación: "El cobro de piso del crimen organizado ha obligado a pollerías y tortillerías a cerrar; la alcaldía extorsiona a ambulantes y empresarios".

Lourdes Paz, candidata de Morena-PT-PVEM, dice que no hay pruebas de que los funcionarios de la alcaldía cometan tal delito, pero afirma: "Tampoco voy a poner en duda lo que la gente dice, porque cuando la gente habla es por algo".

Además, asegura: "Jamás he tenido un señalamiento por corrupción", por lo que se comprometió a resolver el problema.

El candidato independiente Rodolfo Ávila expresó que la extorsión afecta desde el más pequeño comerciante hasta el mayor empresario de Iztacalco, por lo que propone una suspensión de seis meses en las verificaciones a establecimientos mercantiles, para corregir la situación.

Ordóñez abundó que los "dueños de grandes fábricas afirman que cada mes les piden dinero funcionarios de la alcaldía y los pequeños negocios formales y los puestos ambulantes se quejan de lo mismo.

Los puestos de tamales me dicen que (funcionarios de la alcaldía) les cobran 100 pesos a la semana y a los que venden papitas y chicharrones les cobran 200 porque está prohibido tener tanque de gas", narró.

Si gana, asegura, destituirá a quienes han cometido esos actos "e impulsaremos a las empresas, pues somos la segunda alcaldía con más industria en la ciudad, y son fuente importante de generación de empleos".

Paz comentó "que su objetivo es transparentar y digitalizar todos los trámites de la alcaldía, para que se eviten este tipo de prácticas" y también valora la importancia de impulsar a las empresas.

Sin embargo, la morenista Paz, consideró que los principales problemas de inseguridad en Iztacalco son "el asalto a transeúnte, robo a transporte público, robo de autopartes en colonias como la Gabriel Ramos Millán y Agrícola Oriental".

Además, dijo, "a la gente le preocupa la venta y consumo de alcohol y de droga, los puntos de venta en algunas colonias; además ha habido intentos de cobro de piso en comercios".

El independiente, Ávila, cree que lo más preocupante en materia de seguridad son los robos en sus diferentes modalidades y la venta de drogas.

La estrategia de Paz consiste en mayor coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Guardia Nacional, y destacó que el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, será su asesor en materia de seguridad.

También planea "duplicar el número de policías, y vamos a contar con más patrullas y motopatrullas para nuestros callejones, cerradas y privadas. Tendremos nuestro propio centro de control y monitoreo de la alcaldía que se va a llamar Ojo de Águila".

El panista plantea: "Incrementando el número de elementos de policía, patrullas, haremos microcuadrantes, invertir en tecnología para la seguridad y voy a emular el esquema Blindar Benito Juárez".

Además de coincidir con más patrullas, el independiente habló de la importancia de "revisar exhaustivamente todos los botones de pánico y las alarmas, porque muchas no funcionan".

Ordóñez también expresó que hay grandes centros de espectáculos en Iztacalco, como el Foro Sol, el Palacio de los Deportes y el Autódromo Hermanos Rodríguez, con cientos de espectáculos al año, "pero es puro abuso, porque a la alcaldía no le toca nada de las obras de mitigación ni ingresos por el desarrollo de todos estos eventos, y eso tiene que cambiar", dijo.

Paz comentó también se refirió al tema: "Necesitamos que ellos (los concesionarios de esos centros de espectáculos) también ayuden y como una medida de mitigación que contraten a gente de Iztacalco, que lancen una bolsa de trabajo y vamos a generar con ellos que nuestras cooperativas y empresas sociales participen activamente en todos los eventos".

Ayer durante el segundo debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los candidatos a Iztacalco, Ordóñez afirmó que la estrategia de seguridad del gobierno local y la alcaldía ha sido fallida y votar por Paz equivale a seguir igual.

Dígales a los de la Agrícola Oriental que ya bajó la delincuencia, a ellos que les están pidiendo cobro de piso", espetó a la morenista.

Paz le reviró a Ordóñez que él ni siquiera habita en Iztacalco: "Vive en Coyoacán, en City Towers, en esos departamentos de lujo, en donde todos los del Cártel Inmobiliario viven, les han de haber dado precio en bola, aquí está la prueba", dijo y mostró un documento.

Paz agregó que si ella gana la contienda, Iztacalco contará con el apoyo del gobierno local y federal en materia de seguridad.

Ávila, el independiente, le respondió: "¡Qué lástima que también es una mentira! Sheinbaum tuvo seis años para resolver los niveles de inseguridad en Iztacalco, igual que el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana".

Paz se dirigió al público: "Ya vieron a dos machitos atacando a una mujer por las acciones de un hombre (dijo en referencia al alcalde de Iztacalco, Armando Quintero), poniendo en duda mi capacidad, eso se llama violencia política en razón de género y usted es un violentador, señor Daniel Ordóñez. El IECM ha dictado medidas cautelares contra usted". El panista negó que fuera así.

Iztacalco es la única alcaldía que tendrá tres debates organizados por el IECM. Pablo Raúl Moreno, quien era candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía impulsó que así fuera; luego, el 3 de mayo, declinó en favor de Ordóñez.

cva